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Приход Всех Святых с.Чажемто 

 

 Возьмите ребёнка в храм. 

              (из рассказов Н. Сухининой) 
 

       Пасхальная ночь особая. В ней особая 

благодать, питающая наши немощные души. 

Пожалуйста, возьмите ребенка в храм. Ведь 

потом, когда он вырастет большой и важный, 

эти воспоминания о Пасхе, встреченной им в 

церкви, не раз согреют его в душевную 

непогоду. Пусть постоит с зажженной свечой, 

пусть славословит вместе со всеми во всю 

силу легких: “Воистину воскресе!”, пусть стукнется расписным яичком с таким же подрастающим 

христианином и обнимется с ним, как брат во Христе с братом во Христе. Устанет, конечно. Но 

разве такая это беда? Однажды я видела, как одна мама во время Пасхального богослужения 

постелила четырехлетнему сынишке пальто на церковный пол, он и спал себе сладко под 

песнопения.  

    Спросите, какой смысл спать ребенку в храме? А такой смысл, что тысячи ангелов легкокрылых 

летают вокруг малыша, и сон его в храме обязательно легок и прекрасен. И все-таки был на Пасху в 

церкви! А наутро... Наутро можно сделать ему царский подарок. Когда он, заспанный, пригревшийся 

под теплой курткой, выйдет в прохладу пасхального Воскресения, он услышит колокольный звон. 

Звон будет частым, нестройным, веселым. Вы спросите его: “Хочешь позвонить в колокол?” — 

“Хочу”, скажет он и посмотрит на вас с недоверием. А вы его на колокольню! А вы его к колоколу! 

Звони, сын, не бойся. Сегодня никто тебя не заругает. Строгий церковный устав сегодня не так строг. 

Позволяется звонить в колокол всем желающим, особенно детям. Ты желаешь? Вот и звони! Радость 

будет безмерной. Не лишайте ее ребенка, возьмите в храм, не жалейте: от этой жалости никакой 

пользы.          

 

 

Приди ты, немощный, 

Приди ты, радостный! 

Звонят ко всенощной, 

К молитве благостной ... 

 

И звон смиряющий 

Всем в душу просится, 

Окрест сзывающий 

В полях разносится    

И.С.Аксаков                                                                                                                              



В чем смысл и значение  главного праздника 
христиан - Пасхи? 

 

    Если всмотреться в  нашу жизнь, оторваться от забот и суеты, то мы увидим важнейший вопрос, 

который нас не оставляет в покое. Он касается каждого. Это вопрос смерти тела человека в конце 

земной жизни. Человек втайне печалится об этом и мечтает: « Почему смерть не пройдет мимо»? Но 

увы… 

  Слова «прохождение мимо» имеют очень важный смысл в жизни рода человеческого. 

В 15 веке до Рождества Христова, Бог послал ангела смерти на всех первенцев в Египте. Евреи 

пометили двери своих домов кровью закланного за их грехи ягненка, и карающий ангел прошел 

мимо их жилищ. Еврейские первенцы остались живы.  

 Этот праздник евреи назвали «Пасхой», что значит «прохождение мимо». 

   А христиане и сегодня защищают себя кровью закланного Агнца. Но Агнцем является 

умерший  на Кресте Господь наш Иисус Христос, который принял муки за грехи всех  людей. 

 И как в Египте, закланного агнца съедали всей семьей и, освящаясь, получали жизнь, так и 

христиане в пасхальную  ночь получают вечную жизнь, принимая Тело и Кровь Господа нашего 

Иисуса Христа. Кто прожив земную жизнь, не делал этого, тот не получит вечной жизни. 

 Почему  же тогда в церковь ходит  мало людей? Почему не везде храмы  строятся, если это так 

важно? 

  Потому что большинство людей не знают, что там предлагается, а чаще и не хотят знать. Все 

помыслы о земном. Так животные живут и не думают, что их ожидает. Кормят хорошо,  они и 

довольны. Это жизнь плоти, в которой нет духа. Человек же существо духовное. 

 

Еврейская пасха в Египте.



  

                                 Так все же, для чего в церковь ходить?  
             

 

 Творец завещал  первым 

людям: плодитесь и 

размножайтесь! 

Обладайте всем, что Я 

для вас приготовил, и 

владычествуйте над 

всем!  Пока же вы 

учитесь (рай - место 

учебы), вам лучше не 

ведать лукавого. Учитесь 

доброму, которое Я 

открываю вам. А когда 

придет время, то сможете 

ведать и  лукавое, но без вреда 

для себя. Но если раньше 

времени сорвете плод, то 

примите в себя яд смерти  и не 

сможете находиться в раю. 

Этот яд, находясь в вас, 

разрушит жизненные силы 

тела, оно постепенно угаснет и 

превратится в прах. Душа же 

будет мучиться и страдать от 

больного тела, а после его 

смерти отправится в 

преисподнюю. 

Зная все это, помня завет Бога, 

человек все же нарушил его, 

послушав голос искусителя.     

- Адам, ты где? Ева, что ты 

сделала? - вопрошал Господь, 

пытаясь расположить их  к 

покаянию.  Можно было еще 

исправить трагедию, попросив 

прощения, но люди  начали 

оправдываться, обвинять друг 

друга и самого Творца. В 

результате всего 

происшедшего,  они потеряли 

святость, и находиться в раю 

для них  стало невозможно. 

 По человеколюбию своему Бог 

переселил  людей туда, где они 

смогли бы жить – на землю. 

(Земля - место падших 

творений). 

 Родившиеся дети уже несли на 

себе печать первородного 

греха. Болезни, страдания, 

смерть вошли в жизнь людей. 

Распространялись войны,  

вражда на Бога стала 

повсеместной. Он мешал жить. 

Забывшее о своем 

предназначении человечество 

безнадежно погрязло в 

греховной жизни, и тогда 

Всеправедный Судия очистил 

землю от людей водами 

Великого потопа. Оставил жить 

только праведного Ноя с 

семьей, спасшихся в ковчеге. 

 Но и потомки Ноя вскоре тоже 

развратились и стали творить 

зло. Лишь немногие 

праведники светили миру  

своей богоугодной жизнью, а 

большинство людей возлюбили 

тьму, более чем свет. После 

смерти души всех людей, даже 

праведников, нисходили  в 

преисподнюю (ад), и ни один 

человек не мог вернуться в рай. 

Но милосердный Отец наш 

небесный еще в раю после 

грехопадения прародителей 

обещал прислать нам 

Спасителя (Врача). Это будет 

не человек и не Ангел, но Сам 

единородный Сын Божий.   

Для исцеления больной  

природы человека   

необходимо, чтобы Бог 

соединился с человеком. И взяв 

больную и смертную плоть, 

через Себя и в Себе исцелил 

(страданиями на Кресте), 

сделал ее способной к 

жизни в Царствии 

Небесном. Для этого 

необходимо  было время, 

чтобы в человеческом роде  

появилась Пречистая Дева - 

Мария. Бог соткал плод из 

первичных вод в ее утробе. 

Святое Писание говорит об 

этом так: «Дух Святый 

найдет на тебя, и сила 

Всевышнего осенит тебя; 

посему и рождаемое Святое 

наречется Сыном Божиим».  

(от Луки 1;34-35) 

Спаситель явился нам. Он был 

безгрешен, потому что был Бог, 

но родившись как  человек, 

имел, как и все мы, больную 

смертную человеческую плоть. 

Христос жил без греха и учил 

этому людей. Его учение 

записано в Евангелии. Стараясь 

исполнить все, чему Он учил, 

человек может приготовить 

себя к возвращению в Царство 

Небесное. 

По дьявольской зависти иудеи 

оклеветали Христа, мучили и 

распяли на кресте с 

разбойниками. Три часа 

Богочеловек страдал на кресте, 

принимая оскорбления и 

оплевания иудеев и язычников, 

и умер. После смерти тела 

Иисуса Христа случилось 

непостижимое: безгрешная 

душа Господа спустилась в ад, 

разрушила его, и оттуда вышли 

все души праведников и вошли 

в Рай. На третий день после 

распятия Бог воскресил Свою 

Плоть, исцеленную 

страданиями на Кресте, дав ей 

бессмертие.  

 После Воскресения еще 40 

дней Спаситель в обновленной 

плоти встречал и учил Своих 

учеников. Затем взошел на 

небо.  



      

    А как же мы, ныне живущие, можем исцелить тело свое?  
Голгофа в прошлом, Христос вознесся! 

 

 Христиане спасаются, 

выполнив три условия: 
1. Веруют в то, что Иисус 

Христос – Спаситель (Мессия), 

Бог, сошедший с Небес для 

спасения рода человеческого от 

греха и вечной смерти. Слово 

«вера» от слова «доверие», а 

значит, если доверяем, то 

стараемся делать так, как учит 

Евангелие. 

2. Принимают водное 

Крещение. 

3.Участвуют в Литургии, где 

совершается таинство 

появления Тела и Крови Иисуса 

Христа. Этой Кровью и Телом, 

принимая Их внутрь себя, мы 

исцеляем наше тело. 

Совершать это Таинство нам 

заповедал Сам Иисус Христос  

на Тайной Вечери перед тем 

как взойти на крест.  

«И когда они ели, Иисус взял 

хлеб и, благословив, преломил, 

и, раздавая ученикам, сказал: 

Приимите, ядите: сие есть Тело 

Мое. И взяв чашу и, 

благодарив, подал им и сказал: 

Пейте из нея все; ибо сие есть 

Кровь Моя нового завета, за 

многих изливаемая, во 

оставление грехов».(Мф. 26:26)    

Всем этим требованиям 

соответствует только 

православное исповедание и 

никакое другое. 
Выполнение этих условий - 

единственный путь, 

возвращающий нас к Богу. 

Если   одно из этих условий не 

выполнено, то надежды наши 

тщетны.  

 В день всеобщего Воскресения 

тела воскресших христиан, 

исцеленные Кровью 

Христовой, соединившись с 

душой, войдут в Царство 

Небесное. В этом и есть весь 

смысл земной человеческой 

жизни. Аминь. 

 

Вопрос:  А я дома молюсь. 

Что мне церковь может 

дать? 
Необходимо знать всем: если 

человек когда-то по каким-то 

причинам покрестился, считает 

себя верующим, и даже 

молится сам дома, но живет вне 

церкви, то он не наследует 

Царство Небесное. Если он так 

и не придёт в храм, его ждет  

гиена огненная, и тогда уж 

точно смерть не пройдет мимо. 

Без Церкви нет спасения. 

 

Вопрос: «Некоторые 

говорят: «У меня Бог в 

душе». А как проверить, 

есть ли Бог в душе у 

человека? 
Если Он есть внутри, то сердце 

обязательно потянет человека 

туда, где находится Бог - в 

Храм. А если 

удовлетворяешься только 

домашней  жизнью, то там что- 

то другое. Подобное тянется к 

подобному. Это – закон. 

Каждый ищет себе то, что он 

может воспринять. Поэтому 

есть люди, которые просто не 

могут войти в храм. 

Посторонняя  сущность не 

позволяет им это сделать. 

 

                          

 

 

 

               «Тише, Бог идет!» 

              ( из дневниковых записей сестры N) 

Не зря народная мудрость гласит: «Устами младенца глаголет истина». Часто через детей, кротких, 

незлобивых, Господь открывает то тайное, что мы не можем видеть. 

Так я однажды убедилась, как близки к Богу наши больные детки из интерната. 

Мы привели малышей на службу в храм блаженной матушки Ксении. Усевшись в ряд прямо на 

коврике, детишки притихли, наблюдая с любопытством за батюшкой, хором и незнакомыми 

дядями и тетями, которые довольно шумно себя вели. Потом, как все дети, они устали и стали 

баловаться. Я старалась их успокоить, забыв о главном – о том, что «сие место свято есть» 

(Нав.5:15) и что пришли мы с детьми к Богу. Шла Литургия верных. И вдруг после возгласа 

священника – Святая святым! - маленький Андрюша громко, на весь храм вскрикнул: «Тише, Бог 

идет»! Все притихли, а мне стало страшно. Ведь это было явное чудо. Откуда ребенок, который 

почти не говорит и, казалось, не понимает смысла происходящего, мог так точно предвозвестить 

вынос Святой Чаши? 


